
新
し
い「
北
病
院
」支
え
て
、

　
　
　
　
　
　
　
充
実
さ
せ
た
い

み
ん
な
で
楽
し
く

　
　
　
　
組
合
員
活
動

６
月
29
日（
日
）に
総
代
会
が
行
わ
れ
、
出
席
総
代

２
４
９
名（
委
任
状
出
席
を
含
む
）で
す
べ
て
の
議
題
が

満
場
一
致
で
可
決
さ
れ
ま
し
た
。
参
加
総
代
か
ら
は
、新

し
く
な
る
北
病
院
へ
の
激
励
の
声
と
リ
ニ
ュ
ー
ア
ル
を

行
っ
た
西
区
く
ら
し
の
セ
ン
タ
ー
を
ア
ピ
ー
ル
す
る
声

が
あ
げ
ら
れ
ま
し
た
。

　

総
代
会
の
午
後
は
、

班
づ
く
り
や
・
支
部

ニ
ュ
ー
ス
・
若
い
世

代
の
主
体
的
参
加
な

ど
10
の
分
科
会
に
分

か
れ
、
日
頃
の
医
療

生
協
の
と
り
く
み
を

学
び
・
共
感
し
合
い

ま
し
た
。

第
52
回
通
常
総
代
会

第
10
回
組
合
員
活
動
交
流
集
会

　医療生協の“売り”は何か、
おさえておくことの大切さを
みんなが認識して新しい北病
院の良さを多くの人に伝え

ていきたい。　

　転勤族の若いお母さん。
友だち作りに“にじっこ広場”
を利用して友だちができ、そこ
から班会づくりになったとか。
以前の私とおなじだなと思い

ました。

参加者の声

支部ニュースのコツ！

AED：保健大学で学べます！

満場一致で可決


